

# Sequía y hambre azotan a Africa

Ginebra, 28 de julio (AP). Una conferencia de 100 naciones sobre asistencia a refugiados y países africanos se inauguró aquí en medio de lo que la oficina del alto comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados (ACNUR), describió como "la peor situación de todos los tiempos" para los refugiados en Africa.

Azoladas por la sequía, el hambre e inundaciones que han provocado una marejada humana, 14 naciones africanas con cerca de 2.6 millones de refugiados gestionan la obtención de 517 millones de

dólares para asistencia a los refugiados y proyectos de desarrollo nacional.

La conferencia, denominada Icara II, encara dificultades, sin embargo, debido a la crisis económica mundial. Aunque las naciones industrializadas —los principales donantes—, se recobran de la recesión, muchas comienzan a cuestionar la ayuda al mundo en desarrollo.

"No podemos ser muy optimistas en cuanto a conseguir el dinero necesario.

—Pasa a la página 22—



UPI Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**RECUPERAN ESTATUAS.** Leeds, Inglaterra, 28 de julio (UPI). Expertos de la policía examinan las piezas de una colección de estatuas de bronce llamadas: "Familia del Hombre", después que fueron recobradas en un patio de Leeds.

Las estatuas fueron robadas a principios de la semana del Parque de Esculturas de Yorkshire en el Bretton Hall y encontradas sin daños. Actualmente se investigan las circunstancias en que fueron robadas del mencionado parque.

## Documento del CELAM difundirá el Vaticano

Río de Janeiro, julio 28 (AP). El secretario general de la Conferencia Episcopal Brasileña, Luciano Mendes de Almeida, dijo temer que un documento sobre la llamada Teología de la Liberación que el Vaticano difundirá próximamente no sea comprendido debidamente por "fuerzas radicales particularmente de derecha".

"Esos sectores pueden no ver en el pronunciamiento de la Santa Sede un esfuerzo de aclaración sino de crítica. Es claro que se puntualizará (en el documento), cuál es el valor de

la teología de la liberación y dónde está el riesgo, pero los radicales van a insistir mucho más en el aspecto crítico", vaticinó el prelado al diario "O'Globo".

El cardenal Agnelo Rossi, presidente de la Administración del Patrimonio de la Santa Sede, dijo recientemente que el documento, que será difundido próximamente, servirá de "alerta" para Brasil y de "freno", para que se evite que sectores radicales de la iglesia, como en Nicaragua, se quieran separar de

—Pasa a la página 23—

## \$ 9 millones donará a Bolivia la C.E.E.

Caracas, julio 28 (AP). La comisión de la Comunidad Económica Europea informó hoy que los programas de donaciones y ayudas alimenticias de la organización en favor de Bolivia sumarán este año cerca de nueve millones de dólares.

La comisión, con sede en esta capital, informó que una donación de aproximadamente tres millones de dólares será distribuida en:

—Un programa de reconstrucción de un puente sobre el río César, departamento de Cochabamba.

—Protección contra inundaciones en las localidades de Trinidad y Santa Ana del Yacuma, en el departamento del Beni.

—Contribución financiera a un programa para instalar estaciones de alerta sobre pendientes amazónicas y estudio del régimen pluvio-hidrométrico sobre inundaciones y previsión de esos fenómenos.

Los programas prevén objetivos de orden social, proporcionan condiciones de salubridad a poblaciones con cerca de 35,000 mil

—Pasa a la página 5—

## Argentina paga \$ 50 millones a Gob. Colombia

Bogotá, julio 28 (UPI). El gobierno de Argentina pagó ayer 50 millones de dólares que Colombia le había prestado en marzo para que atendiera sus obligaciones con bancos de Estados Unidos por su deuda externa.

Los 50 millones de dólares fueron la cuota colombiana.

—Pasa a la página 5—

## Alfonsín aboga por problemas limítrofes

Bolívar, Argentina, julio 28 (AP). El presidente Raúl Alfonsín expresó hoy la necesidad de que se superen "de una vez por todas" los problemas de límites que existen en el continente para impedir carreras armamentistas.

Alfonsín habló en esta ciudad, 350 kilómetros al Sudoeste de Buenos Aires, durante el acto de clausura del año bolivariano coincidente con el 20er. aniversario del nacimiento del Libertador Simón Bolívar.

El presidente sostuvo la necesidad de que "de una vez por todas terminen en nuestro continente los problemas de límites que nos desunen y que dan ocasión a veces al desarrollo de carreras armamentistas que constituyen una inmoralidad en pueblos que no han superado el problema del

## Nuevo plazo a Cuba para que pague su deuda

París, julio 28 (AP). Por lo menos un centenar de bancos occidentales han acordado conceder a Cuba nuevos plazos para los pagos que vence este año de su deuda de 98 millones de dólares con la banca internacional, afirmaron hoy fuentes de las finanzas mundiales.

Los informantes, que pidieron no se les identificara, indicaron que el acuerdo de renegociación de la deuda fue logrado tras una reunión de un día en esta capital entre delegados cubanos encabezados por Raul León Torres y un comité de banqueros representativo de 110 instituciones comerciales.

—Pasa a la página 10—

## LIBERTAD EN LIBERTAD



UPI Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**EXPONE RETIRO.** Managua, Nicaragua, 28 de julio (UPI). Ante la actitud intransigente del régimen sandinista, la Coordinadora Democrática decidió retirarse de los comicios programados para noviembre. Informa el Dr. Arturo Cruz Porras, que había sido postulado candidato presidencial por la Coordinadora.

## Peronista cuestiona plebiscito del Beagle

Buenos Aires, julio 28 (AP). El ex candidato presidencial peronista Italo Lúder calificó hoy como de actitud "dilatatoria" la consulta popular convocada por el gobierno en torno al

conflicto limítrofe que Argentina mantiene con Chile en la zona del Canal de Beagle.

Lúder dijo que la deci-

—Pasa a la página 10—

# Dominio de la electrónica en EU

Washington, julio 28 (AP). Desde el teléfono hasta la televisión, desde instrumentos musicales hasta la última novedad en la materia —tarjetas postales—, la electrónica tiende a dominar muchos aspectos de la vida cotidiana de los Estados Unidos. Como demostración de ello las ventas de equipos electrónicos en este país aumentaron un 13 por ciento en 1983 a casi 144,000 millones de dólares.

La Asociación de Industrias Electrónicas, que agrupa a los fabricantes del

ramo —desde hornos de microonda hasta receptores de radio, antenas de satélite, computadoras y sistemas de radar y comunicaciones militares—, revela esas cifras y una variedad de proyecciones en la más reciente edición de su libro de datos sobre mercado electrónico.

Las cifras muestran que cada uno de los cuatro principales segmentos de la industria clasificados por la AIE: pro-

—Pasa a la página 24—



UPI Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**CHEYSSON Y ALFONSIN.** Buenos Aires, 28 de julio (UPI). El presidente de Argentina, Raúl Alfonsín (derecha) y Claude Cheysson, ministro de Relaciones Exteriores de Francia sonríen en el

transcurso de su entrevista sostenida hoy. Cheysson se encuentra en visita oficial de cuatro días efectuando conversaciones con diferentes sectores. Cheysson y Alfonsín abordaron puntos trascendentales en las políticas de sus países.